

Vernissage „Faszinierende Malerei“ im Rathaus Obersulm am 18.02.2016



Die Musikschule Obersulm begleitete die Ausstellungseröffnung des VHS-Kurses „Aquarellmalen“ mit einem Gitarrentrio und schaffte so eine passende Atmosphäre.



Bürgermeister Tilman Schmidt freute sich, dass zahlreiche Gäste den Weg ins Rathaus als Ort der Begegnung und Kulturstätte gefunden haben.



Viele Kunstliebhaber interessierten sich für die Ausstellung, bei der als Besonderheit das Buch „Geschichten vom Breitenauer See“ abgebildet wurde.



Am Rande der Vernissage entwickelten sich bei einem Glas Sekt oder Orangensaft gute Gespräche und Inspiration für neue künstlerische Werke.



Den Sektempfang organisierten Mitarbeiterinnen des Rathauses Obersulm.



Die Mitglieder des VHS-Kurses „Kreatives Schreiben“, die die „Geschichten vom Breitenauer See“ geschrieben haben, mit VHS-Leiterin Ute Bajak.

(Fotos: Gemeinde)